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質 問 事 項  質 問 要 旨 指定答弁者 

１．東中学校跡地

の利活用の考え

は 

 

 

 

 

２．町道Ⅰ級１２

号線とⅠ級１６

号線の交差点の

安全対策は 

中学校の統廃合により、来年度いっぱいで東中学校は廃

校となる。 

今後、地域資源である跡地を、どのように利活用してい

くのか、以下伺う。 

（１）利活用にあたっての検討スケジュールは。 

（２）現在の検討状況は。 

 

環境センターの入り口となる当交差点は、年に何回も交

通事故があり、隣接している民家のブロック塀は車両の接

触により常に破損しているか傷だらけの状態である。 

通学路でもあるこの交差点の安全対策、拡幅等の整備

は、地域住民の長年の願いでもある。 

そこで、改めて対応を求めるが、見解は。 
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質 問 事 項  質 問 要 旨 指定答弁者 

３．杉戸屏風深輪

産業団地の交通

対策は 

 

 

 

 

 

 

 

 

産業団地のすべての企業が操業を開始し、輸送用トラッ

クや通勤車両により交通量は増加した。 

そこで、いくつかの問題点が生じているので、以下伺う。 

（１）町道Ⅱ級２６号線と町道Ⅱ級２５号線の接続部分や

マンホール部分で段差が生じている。一部修繕は行っ

ているようだが、まだまだ段差解消には至っていな

い。原因と対策をどのように考えているのか。 

（２）船渡橋の交差点では、朝の通勤時間に渋滞が発生し

ている。信号の待ち時間調整などの対応をすべきと 

考えるが、見解は。 

（３）産業団地へ向かうトラック等が道を間違ってしま

い、曲がりきれない・長い距離をバックで戻る等の 

事例が見受けられる。 

状況は把握しているのか。また、対策は考えている

のか。 

（４）早朝、トラックの路上待機が目立つ。近隣のコンビ

ニエンスストアの駐車場においても、多くの車両が 

待機する事態となっている。 

待機車両への対策は考えているのか。 
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